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会議次第 

１．開会 

２．町長あいさつ 

３．会長の選任 

４．会長あいさつ 

５．協議事項 

（１）平成２９年度事業実績と平成３０年度の事業について 

（２）辰野町商工業誘致及び振興補助金について 

（３）小規模企業振興条例について 

（４）その他 

６. 閉会 

配布資料 ・別冊資料 



会議結果 

３. 会長の選任 

 審議会条例第４条の規定により委員の互選により決定 

 事務局 前任者の残任期間ということもあり檀原隆宣委員を諮りたい。 

 他委員 異議なし 承認される。 

 

事務局 

（１）平成２９年度事業実績と平成３０年度の事業について      説明 

○質疑応答 

 熊谷委員 １０Ｐの県融資について３月だけ融資額が多額となっているが内訳は。       

 事務局  運転資金の借り換えが主になっている。 

 檀原委員 いたばし産業見本市への出展企業は決定しているか。 

 事務局  ８月末までの申し込みに向けて現在調整中。 

  

（２）町商工業誘致及び振興補助金について                説明 

○質疑応答 

 檀原委員 町内企業より町外企業への補助が厚い。差を設ける必要はあるか。 

 事務局  元々は町外からの誘致を目的とする補助金であったものを町内企業向け

に拡張した経過がある。昨年度、当審議会にて内容を審議して改正をし

ている。町内企業に対しては以前のものより補助が厚くなっている。 

      他の委員の意見も聞きたい。 

 藤森委員 町の商工業振興を図る目的を考えると企業誘致に目が行く。残念ながら

企業は土地がなければ他に移転・拡張してしまう。補助金が決定打とな

ることはない。企業誘致を具体的な成果に結び付けていく必要がある。 

 北原委員 企業は良い土地があるかどうかをみている。ニーズに沿った土地を用意

しておき情報発信をしていくべき。町内企業への補助を３年から５年に

延ばした場合に本当に企業が残ってくれるかを考える必要がある。 

 檀原委員 企業誘致に向けての広い土地を確保しようとすると近隣の市町村に比べ

て不利なのは明らか。違った魅力を発信していく必要がある。 

 三宅委員 補助金に関して町内外企業の差をなくことには同意だが、町保有地の有

効活用を図るべき。 

 事務局  委員の意見も踏まえて、今後も企業訪問を継続して補助金を活用しても

らえるよう情報発信をしていく。 

 

（３）小規模企業振興条例について                 説明  

○質疑応答 

藤森委員 金融機関として承継問題を捉えたときに廃業支援というよりは相続対策

といったところに力がいきがち。情報を収集していただき既存の企業が

生き残るための支援を行政と協力して行っていく。 

 

（４）その他                            

 無し 

                

閉会 

 

 １１：３０終了 

 


